Desciende en 2014 el número de enfermeros en paro de la Comunidad Valenciana

Publicado el lunes, 17 agosto, 2015 por Redacción

Desde el año 2010 al 2014, el número de profesionales de enfermería que se encuentran en paro ha aumentado en un 18,74%, lo que supone 194 profesionales más en paro. La buena noticia reside en el descenso que se ha producido en el último año, en el que el número de parados a pasado de 1.535 en 2013 a 1.229 en 2014, 306 parados menos, reduciéndose por tanto en un 19,93%.

Son datos publicados en el informe profesional número 15 del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, "Evolución del desempleo en la profesión enfermera de la Comunidad Valenciana. Período 2010-2014", en el que se han tenido en cuenta las cifras oficiales del Observatorio de las Ocupaciones del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) del período 2010-2014.

En 2010 el número de enfermeros parados era de 1.035, sufriendo un gran aumento en 2011 (1.443 parados), y de nuevo en 2012 (1.810 parados). El primer descenso tuvo lugar en 2013 (1.535 parados) y, una vez más, en el último año el número desciende, pasando a 1.229.

En cuanto a la evolución del paro por provincias, Alicante es la que más ha sufrido el incremento del paro, con un 59,40%, pasando de 234 enfermeros en paro en 2010 a 373 en 2014. En Castellón el incremento ha sido del 22,68%, de 97 enfermeros en paro en 2010 a 119 en 2014 y, en Valencia, aunque el incremento solamente ha sido del 4,69%, el número de enfermeros parados es el más elevado, de 704 en 2010 a 737 en 2014. Por otro lado, cabe destacar, que las tres provincias han seguido la línea de la Comunidad, descendiendo el paro en todas ellas en este último año: 102 parados menos en Alicante, 47 menos en Castellón y 157 en Valencia.

En el informe también se destaca el número de profesionales de enfermería colegiados no jubilados por cada 100.000 habitantes en la Comunidad Valenciana es de 482,40, cifra que el CECOVA reconoce como "bastante inferior a la media nacional, que se encuentra en un total de 522,81 enfermeros por cada 100.000 habitantes" por lo que "sería necesario contar con 2.000 enfermeros más". En cuanto al ratio de enfermeros/médicos no jubilados, este es de 1,14, igualando a la existente en España. Aunque, también se destaca en el informe que, en comparación con otras comunidades, la ratio de número de enfermeros en relación con el número de médicos es muy baja, ocupando la posición decimotercera entre las 15 comunidades autónomas y las dos ciudades autónomas analizadas.